

Frau Oberbürgermeisterin
Edith Schreiner
Rathaus Offenburg

Offenburg, den 29.11.2009

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wie wir alle wissen, leben wir in einer alternden Gesellschaft. In Offenburg wird – offiziellen Schätzungen nach - die Zahl der 85jährigen und älteren Menschen bis zum Jahr 2020 um knapp 40 Prozent steigen. Höchste Zeit auch für den Gemeinderat, sich mit den Themen Versorgung und Pflege älterer Menschen zu befassen.

In unserer Stadt gibt es 2 Gruppen von aktiven Bürgerinnen und Bürgern, die sich Gedanken machen, wie sie durch geeignete Wohnformen im Alter möglichst lange selbstbestimmt leben und auch ihre Versorgung möglichst lange unabhängig von staatlichen Hilfen organisieren können.

In einem gemeinsamen Antrag beantragen die Gemeinderatsfraktionen der SPD, Bündnis 90/Die Grünen, FDP und Freien Wähler:

1. Die Verwaltung möge im Ausschuss für Familie und Jugend
 - das Modell „Wohnen in Seniorenwohngemeinschaften“ (vertreten durch den Verein A stern) und
 - das Modell „Mehrgenerationenwohnen“ (vertreten durch Frau Finck) vorstellen lassen.
2. Gleichzeitig beauftragen wir die Verwaltung zu prüfen welche Möglichkeiten von städtischer Seite bestehen, diese Initiativen zu begleiten und zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Berthold Thoma
SPD

Angelika Wald
B90/Grüne

Sibylle Laurischk
FDP

Hans Rottenecker
Freie Wähler

Verteiler: Fraktionen, Presse